

! Yo vivo la misión !

[20 de abril]

Objetivo: Mostrar que vivir la misión no es lo mismo que saber de la misión, y esta resulta ser la experiencia más emocionante y trascendental a la que puede aspirar un verdadero cristiano.

I. **Introducción.** ¿Qué legado estamos construyendo para que cuando ya no estemos, nos recuerden? Nadie está aquí por casualidad; tu vida no es fruto del azar. Todos hemos llegado a este mundo con el propósito de cumplir el maravilloso plan de Dios en nuestra vida. William Carey, sin duda, fue una de las personas que lo hizo. ¡Vivió la misión! Por sus venas corría la sangre de un verdadero cristiano que latía por la misión. Él afirmó: “Espera grandes cosas de Dios e intenta hacer grandes cosas por Dios”. Carey comprendió que nuestro Dios es majestuoso y que anhela lo mejor de nosotros. Él es quien realiza las obras, no nosotros por nuestras propias fuerzas. A veces, somos nosotros quienes limitamos el poder de Dios soberano. Mientras permanecemos en las manos de Dios, podemos vivir con tranquilidad.

Todo esto debería inspirarnos a ser visionarios, incluso en medio de la oposición, ya que hemos sido dotados con dones y talentos necesarios para iluminar con la luz de Jesucristo. Si aún no has comenzado a forjar tu propio legado que dejarás a la posteridad, ha llegado el momento de soñar y vivir la misión. Recuerda que “los días de nuestra vida duran setenta años; y si en los más robustos son ochenta años, con todo, su fortaleza es molestia y trabajo, porque pronto pasan y volamos” (Salmo 90:10). ¡No pierdas más tiempo!

- a. Momento de alabanza. Himno # 574 “Testimonio”, Himno # 556 “Yo quiero siempre brillar”, Himno # 496 “Sus manos somos”.
- b. Honores e ideales de la SJA.
- c. Bienvenida. **Material requerido:** 14 carteles y 14 jóvenes. Los carteles deberán estar bien diseñados de manera creativa que contengan las letras iniciales para formar el título del programa en el acróstico “YO VIVO LA MISIÓN”. Cada participante deberá decir la frase que está en el paréntesis con mucho entusiasmo.

Y (yo como joven adventista)

O (oro a mi Dios)

V (me gusta visitar a mis amigos)

I (me informo de sus necesidades)

V (voy)



O (con optimismo)

L (al lugar)

A (a mostrar el amor de Dios)

M (porque mi misión)

I (es importante)

S (servir es mi pasión)

I (involúcrate)

O (obedece a Dios)

N (aún no es tarde)

*Al unísono y con los carteles en alto, levantan la voz diciendo: “YO VIVO LA MISIÓN”.

d. Canto tema: Himno # 502 “Brilla en el sitio donde estés”.

e. Lectura bíblica: Isaías 60:1,2

f. Momentum de oración. Formen grupos de 5 integrantes. El grupo elige un lugar apropiado y cómodo para llevar a cabo esta dinámica de oración. La oración será rotativa. Cada integrante mencionará antes de que oren por él la manera en que testifica acerca de Jesús y los desafíos que ha enfrentado al llevar a cabo esta labor. Luego, otro integrante ora, realiza esa oración, y así sucesivamente hasta que todos hayan participado.

II. Evaluando y motivando a la iglesia.

a. Pase de lista.

b. Desafío. Hacer énfasis en el estudio de la Biblia y la testificación.

c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc de la SJA. Como sugerencia, previamente se puede hacer un video con los anuncios, o un power point.

III. Desarrollo del programa.

a. Misión RETO. Ha llegado el momento para brillar por Jesús compartiendo un mensaje de esperanza con nuestros dispositivos, a todos nuestros contactos de WhatsApp y en nuestras redes sociales usando el hashtag: #VivoLaMision. “Los problemas de la vida se resuelven buscando a Dios de manera diaria” ¿Quieres que te ayude a buscar a Dios?

b. Participación especial.

PERSONAJES: ACTOR 1 – CUARTO 1, ACTOR 2 – CUARTO 2

ESCENARIO: Está dividido en dos partes; cada parte representa una habitación donde hay un evangelista o misionero que se está preparando para ir al llamado de Dios. Cada actor continúa actuando mientras el otro está hablando.

CUARTO 1: Debe haber una mesa, silla, laptop, ropas de estar en la casa (quizá en bata y tenis), vaso con licuado, una lista, Biblia e himnario.

CUARTO 2: Mesa con una maleta, ropas para meter, manojos de mapas, cartera de plástico con documentos, lista, una mosquitera, medicinas, Biblia y unos cuantos libros y folletos. Lleva ropas de viaje, como camiseta, pantalones de camuflaje, vaqueros o pantalones con muchos bolsillos.

CUARTO 1: (Camina hacia la mesa, deja el vaso en la mesa) Por fin, ya era hora de que pudiera hacer algo en mi computadora. ¿Dónde está mi lista?

CUARTO 2: (Camina a la mesa.) Hora de hacer las preparaciones finales para mi viaje. ¿Dónde está mi lista?

CUARTO 1: (Enciende la computadora, checa su teléfono, se sienta, mira la lista.) Mejor miro mi WhatsApp antes. Una de las personas con las que suelo orar estaba pasando ayer un mal día. (Teclea su teléfono).

CUARTO 2: (Lee la lista.) Sombreros de sol, algunas camisas de manga larga para las noches o por si refresca... (Deja la lista en la mesa, agarra algo de ropa y la deja en la maleta)

CUARTO 1: (Lee en la pantalla de su laptop y teclea.) Eso está bien, parece que las cosas le van mucho mejor hoy. Bueno, más vale que me descargue el comentario bíblico antes de conectarme. Después le contesto.

CUARTO 2: (Lee la lista.) Mi Biblia personal, concordancia, diccionario. Necesitaré estos libros del espíritu de profecía (El evangelismo, Ministerio de curación, Servicio cristiano) y mi lista de direcciones con las personas por las que voy a orar y por todos aquellos que me han ayudado económicamente. (Pone los libros en la maleta).

CUARTO 1: (Continúa leyendo en la pantalla) Estupendo, aquí está el nuevo horario para los equipos de chat. Estoy en el equipo de oración. Jueves por la tarde, hora de Hong Kong. Más vale que subraye eso. Y mi equipo de oración para la semana que viene es el... (Habla entre dientes).

CUARTO 2: (Lee la lista) Bolsa de aseo, medicinas, mosquiteras... Mejor que revise todo lo que tengo en la lista otra vez. No hay farmacias a donde voy. (Pone las cosas en la maleta).

CUARTO 1: (Lee en la pantalla y teclea.) ¿Qué hora es? Ateo convencido debe estar online ahora... El otro día me preguntó cómo podía creer en un Dios al que no puedo



ver... Veamos si está... ¡Ajá! Acaba de entrar (Tecllea).

CUARTO 2: (Toma la carpeta con los documentos y mira a través de ella.) Más vale que revise mis documentos de nuevo. Pasaporte, visa, certificados médicos, billetes, dinero, que no me olviden los mapas. (Pone la carpeta y los mapas en la maleta).

CUARTO 1: (Lee en la pantalla y tecllea.) Esa es una pregunta muy interesante... ¿Qué dice la Biblia? (Tecllea, se refiere a la Biblia, lee en la pantalla) Aquí lo tengo... Lo copio y se lo pego. (Tecllea) Hora de terminar (Apaga su laptop).

CUARTO 2: De acuerdo... creo que ya está todo. (Cierra la maleta).

(Ambos miran al público y oran).

CUARTO 1: Padre, tú enviaste a tu Hijo para que llevara sobre sí la misión de redimir el mundo.

CUARTO 2: Hoy en día, muchos no han oído aún tu mensaje de verdad y amor. Nuestro mundo está sufriendo por las guerras y los conflictos, por la pobreza y la injusticia.

CUARTO 1: Deja que la luz de tu evangelio de amor brille en el mundo para que se transforme en un hogar que merezca la pena, para todos tus hijos, en cada país y de raza.

CUARTO 2: Bendice a todos los misioneros alrededor del mundo para que vivan tu misión con amor y que su trabajo produzca frutos.

CUARTO 1: Junto con ellos, permítenos vivir tu misión con plena entereza, para que nosotros también compartamos el trabajo misionero de toda la iglesia, y tu reino de justicia, amor y paz llegue a todos los corazones de todas las naciones.

CUARTO 2: Te lo pedimos en el nombre de Cristo, nuestro Señor.

- c. Conexión bíblica. Realizarla de una manera dinámica y creativa.
- d. Testimonio o entrevista: Videollamada con un hermano, misionero, pastor, etc., que haya experimentado un cambio en su vida y que cuente su testimonio de conversión o reportaje alusivo al tema).
- e. Ejercicios de estiramiento. Se inicia con una oración, pidiendo que Dios hable a nuestros corazones.

f. Tema. *(El predicador puede estar vestido como George Müller)*

¡Dios está levantando una generación de hijos suyos que brillarán en medio de las tinieblas! "Levántate y resplandece, porque ha venido tu luz" (Isaías 60:1). Parece que Dios dirige estas palabras a aquellos que están caídos, sentados u oprimidos, a quienes les falta la chispa de la luz, quizás apagados, turbados, cansados, agobiados, impotentes y débiles. Pero, ¡el Espíritu Santo puede tocar con su poder y la gloria de Dios comenzará a resplandecer si escuchas su voz!

George Müller fue un asombroso ejemplo de un hombre que se levantó y brilló con la gloria de Dios. Vio la misión como su llamado y la abrazó con todo su corazón. Nació en la ciudad de Kroppenstedt, ubicada en lo que hoy conocemos como Alemania, el 27 de septiembre de 1805. Su pasión por la Palabra de Dios lo llevó a leer la Biblia más de 200 veces en su vida.

Antes de su muerte, cuando un reportero le preguntó qué le gustaría hacer aún, respondió: "Leer más la Biblia, porque conozco poco aún de la excelencia de Cristo". En cierta ocasión, mientras estudiaba el Salmo 68:5: "Padre de huérfanos y defensor de viudas es Dios en su santa morada", en oración se preguntó qué más podría hacer por la causa de Cristo. En respuesta a esa oración, fundó y dirigió una organización que brindó refugio a más de diez mil huérfanos. Además, lideró el establecimiento de 117 escuelas que ofrecían educación cristiana a más de 120,000 niños. Su pasión por este ministerio de bondad se nutría a través de horas diarias de oración y lectura de la Biblia.

Müller formó el hábito de leer toda la Biblia cuatro veces al año, y fue por esa razón que presencié milagrosas intervenciones de la providencia divina. Nunca solicitó apoyo financiero ni se endeudó. En muchas ocasiones, recibió donaciones de alimentos no solicitados solo unas horas antes de que fueran necesarias para alimentar a los niños. Su fe en Dios y su confianza en la provisión divina nunca vacilaron.

En una ocasión, cuando su orfanato amaneció sin ningún alimento para los más de 1000 huérfanos que vivían allí, la desesperación se apoderó de todos sus colaboradores. Müller respondió con firmeza: "No le pido nada al hombre; mi alianza es con Dios". Luego, entró en su habitación y oró: "Padre de los huérfanos, nos falta pan. En el nombre de Jesús, Amén". Después de un tiempo, varias carretas cargadas de pan llegaron a la puerta del orfanato. El conductor explicó que inicialmente estaban destinadas a la familia real en el castillo, pero al considerar que los panes estaban demasiado tostados, decidieron donarlos al orfanato.

Müller respondió con gratitud: "No fueron los panes los que pasaron del punto, sino Dios que escuchó nuestra oración y tuvo misericordia de nosotros".

Este relato de fe y confianza en Dios nos inspira a todos a confiar en el Señor en medio de las pruebas y a reconocer que Él siempre es nuestro proveedor fiel.

IV. Conclusión. Los grandes milagros de Dios se manifiestan cuando nos dedicamos a cumplir la obra que Dios tiene para nosotros. ¿Deseas experimentar grandes maravillas de Dios en tu vida? Te exhorto a vivir la misión y a realizar obras grandiosas para tu Dios. Puedes emplear tus dones y talentos en pro de la causa de Cristo.



- a. Despedida de sábado.
- b. Oración final.
- c. Lanzamiento de RETO semanal. Expresar a alguien con quien no interactúas mucho o a quien no conoces: "Dios tiene un plan especial para ti, y Cristo te tiene un profundo amor" (ya sea en el trabajo, en la universidad, en el transporte público, en el centro comercial, etc.).

Elaborado por:

Ptr. Noé López Altunar

Distrito Maravillas 1 | Asociación del Grijalva